



## CONSULTA PÚBLICA DE LA “PROPUESTA AGENDA DE TRABAJO INTERINSTITUCIONAL” RESULTANTE DEL CONGRESO NACIONAL CRISIS CLIMÁTICA

La importancia de la acción climática y el trabajo conjunto entre universidades, gobierno, sector privado, organizaciones sociales, sociedad civil, organizaciones de naciones unidas y la cooperación internacional fue destacada durante el CONGRESO NACIONAL CRISIS CLIMÁTICA, realizado del 3 al 5 de mayo en la ciudad de La Paz.

Durante las jornadas, se presentaron diferentes modalidades de activa participación, tales como conferencias magistrales sobre las causas, efectos e impactos del cambio climático, presentaciones orales en simposios y exposiciones cortas, así como exposición de posters científicos e informativos sobre resultados de proyectos de investigación. Cabe mencionar, que también se expusieron iniciativas climáticas y de gestión ambiental del sector privado, ONGs y organizaciones sociales.

El evento contó con stands de instancias del gobierno central para la socialización de políticas públicas, programas y proyectos vinculados a la adaptación y mitigación del cambio climático. Así como stands de la academia nacional con la difusión de ofertas formativas y líneas de investigación vinculadas a cambio climático y gestión ambiental.

Además, se llevaron a cabo paneles de debate interinstitucionales en los que se discutieron temas relevantes como:

- Iniciativas públicas y privadas con enfoque productivo para enfrentar la emergencia climática,
- Periodismo, percepción y comunicación sobre crisis climática y gestión ambiental,
- Rol de las mujeres y justicia intergeneracional ante la crisis climática y ambiental,
- Innovación en modelos de educación superior y diálogo de saberes para incidencia en políticas públicas e inversiones climáticas,
- Prioridades tecnológicas, innovación e investigación aplicada, holística y transdisciplinaria para la gestión de la crisis climática,
- Oportunidades y desafíos de Bolivia para acceder a mecanismos de financiamiento climático.

La propuesta de la “Agenda de trabajo interinstitucional para enfrentar la crisis ambiental” resultante del congreso se encuentra en consulta pública para retroalimentación hasta el 3 de junio en el siguiente enlace: <https://dipgis.umsa.bo/congresocrisisclimatica/>

Convocamos a aportar a este documento para lograr incidencia en la toma de decisiones y acciones conjuntas, abordar los daños y pérdidas por la crisis climática en el país y promover los procesos de co-creación de respuestas a las crecientes amenazas del cambio climático, exacerbado por la contaminación ambiental, en la disponibilidad de agua, seguridad alimentaria como el bienestar de la población y sistemas de vida de las generaciones presentes y futuras.